

えんまんじCafe

2025. 1. 9(木)

寒波到来！とても寒い日でしたが、たくさんの方が遊びに来て下さいました。初めての方もようこそ(*^▽^*)



本日の手作りおやつは「ミニどら焼き」。生クリームも一絞り。どら焼き好きの子が美味しかったのかおかわりのリクエスト。ありがとう。

数か月ぶりに、またゲリラフルート演奏！姫路からのお越しで、若院のお友達だそうです。本堂に響いて、とても素敵な音色でした。またお願いします♪



今日は折り紙が大盛況。懐かしい「奴さん」を折ってみたり、キリンに苦戦してみたい。でも皆さん出来ない人は出来る人に教えてもらったりして、すぐに仲良くなって楽しんで下さってました。



本堂に入ったらすぐにお母さんと一緒に阿弥陀様にご挨拶。2歳のお友達、お母さんの姿を真似して、とっても上手に出来ました。親子で手を合わせる姿は美しい♪

手作りの作品や、持ち寄っていただいた品物は皆さんで話し合いながら気に入ったものをお持ち帰りいただいています。今回はお芋さんもありましたよ。



以前あげたアンパンマンバッグ使ってくれてると思ったら、街でも声掛けてもらって褒められると教えて下さいました。嬉しいです！使ってくれて有難う。笑顔マークの裏で面白いことしてる弟くん。ぬりえを上手に塗ったり、折り紙を折るお姉ちゃん。